



Deggendorf, 01.06.2022

Sparkasse Deggendorf verlost 10 Bänke für den Landkreis Deggendorf

Die Sparkasse Deggendorf legt viel Wert auf den Bezug zur Region. Seit über 180 Jahren trägt die Sparkasse zum Gemeinwohl bei und fördert regionale und soziale Projekte im Landkreis. Jährlich spendet der Finanzdienstleister weit über 200.000 Euro an soziale Einrichtungen und örtliche Vereine.

"Diesen Sommer wollen wir eine besondere Aktion für die gemeinnützigen Vereine, Institutionen, Gemeinden und Kommunen im Landkreis starten und 10 Holzbänke für den Außenbereich verlosen", so Stefan Swihota, Vorsitzender der Sparkasse Deggendorf. "Die Bänke sollen im öffentlichen Raum stehen und frei zugänglich sein, damit sie von möglichst vielen Menschen nachhaltig genutzt werden können. Mögliche Aufstellorte wären zum Beispiel Dorf- und Sportplätze, Wander- und Radwege oder Ähnliches", so Swihota.

Mit dieser Aktion möchte die Sparkasse Deggendorf die Lebensqualität in der Region stärken und nachhaltige Orte der Begegnung, des sozialen Austausches oder zum Kraft tanken in der Natur schaffen.

Alle gemeinnützigen Vereine, Institutionen, Gemeinden und Kommunen aus dem Landkreis Deggendorf können an der Aktion teilnehmen. Vom 08. Juni bis 08. Juli 2022 können sich die Teilnahmeberechtigten im Landkreis Deggendorf um eine Bank bewerben.

"Die Bänke werden von der Schreinerei des Rehabilitationsvereins Protek e.V. in Fischerdorf gefertigt und sind für den Außenbereich geeignet", erläutert der Vorstandsvorsitzende.

Svenja Schreiber, Leiterin der Schreinerei, freut sich, dass Protek e. V. Teil der Bänke-Aktion ist. "Wir von Protek e. V. beschäftigen aktuell 50 bis 70 psychisch kranke Erwachsene in verschiedenen, freiwilligen Projekten, wofür diese eine Motivationsprämie erhalten. Unsere Klientinnen und Klienten sind unter anderem in der Wäscherei, in der Cafeteria, im Montageservice oder in unserer Schreinerei tätig. Das Vereinsziel ist die Förderung der Rehabilitation von psychisch Kranken", erklärte Svenja Schreiber. "Uns ist es wichtig, unseren Klienten durch einfache Tätigkeiten in der Schreinerei zum Beispiel durch den Bau von Bänken, Tischen, Schaukeln und vielem mehr ein Erfolgserlebnis vermitteln zu können. Daher freuen wir uns für die Sparkassen-Aktion Bänke in unserer hauseigenen Schreinerei fertigen zu können. Die Holzbänke werden aus Fichtenholz hergestellt und anschließend lasiert. Das Holz stammt aus einem regionalen Sägewerk. Regionalität ist uns bei der Wahl des Holzes sehr wichtig", so Schreiber.

Wer an der Aktion teilnehmen will, schickt im oben genannten Zeitraum eine E-Mail an marketing@sparkassedeggendorf.de mit folgenden Angaben:

- Persönliche Angaben (Vor- und Nachname, Funktion, Telefonnummer)
- Angaben zum Verein/zur Institution (Name und Adresse)
- ein Foto, vom potenziellen Standort der Bank
- und eine kurze Beschreibung, warum dieser Ort für eine Holzbank sinnvoll und nachhaltig ist

"Die ausführlichen Teilnahmebedingungen sind unter www.sparkassedeggendorf.de/aktion zu finden. Die Bänke können voraussichtlich im Juli an die per Losentscheid ermittelten Gewinnerinnen und Gewinner übergeben werden. Wir freuen uns schon sehr auf die Vorschläge und Fotos", so Stefan Swihota.

Foto:



V.l.: Stefan Swihota, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Deggendorf und Svenja Schreiber, Leiterin der Schreinerei bei Protek e.V.

Sparkasse Deggendorf

Abteilung Vorstandssekretariat und Personal Öffentlichkeitsarbeit Oberer Stadtplatz 27 94469 Deggendorf 0991/3611-271 marketing@sparkassedeggendorf.de